

SÍNTOMAS DE CÁNCER DE COLON

En muchos casos, las personas que presentan estos síntomas no están enfermas de cáncer. Aun así, la presencia de cualquiera de los síntomas es una indicación de que debe consultar con un médico para determinar la causa y tratar la afección, si se necesita:



- Cambios en los hábitos intestinales (diarrea, estreñimiento o estrechamiento de las heces) que duren por varios días



- Sangrado rectal



- Calambres o dolor abdominal (vientre)



- Debilidad y fatiga



- Heces oscuras o sangre en las heces (aunque a menudo las heces se vean normales)

Si existen algunos síntomas de estos, es urgente que realices una consulta para realizarte estudios de diagnóstico, como una colonoscopia y descartar esta enfermedad.